



学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、
夢ふくらます児童の育成」



第3回 「小さな音楽会」コンクール



飛行機の中(千裕さん・拓海くん)



地下鉄に乘ります中



リハーサル中



楽屋弁当で腹ごしらえ



いよいよ本番です

8月5日(日)、「第3回小さな音楽会」コンクールに北小の2~4年生10人(きたっこ10)で出演してきました。高速バスと飛行機、京急、地下鉄を乗り継いでやっと会場に到着。会場は東京大手町の日経ホールで、近くに日本経団連や箱根駅伝のスタート・ゴールの読売新聞本社がある立派なビルでした。

14時。会場に着くなり5分後にはリハーサル開始でしたが、子供たちはの移動の疲れも見せず、出入りや立ち位置の確認、音あわせなどを次々としました。ステージから見えるホールの景色に緊張することなく、堂々としていました。控え室では楽屋弁当をもりもり食べていました。

16時半開演。北は山形県、南は沖縄県をはじめ全国から10校が出演し、北小は8番目でした。客席の2~3列目には、保護者や親戚の皆様が陣取り応援していただきました。「川はだれのもの?」を合唱しました。1番は愛莉紗さんと拓海くんのソロ、2番は世奈さんと芽衣さん、桜来さんと夏穂さんのデュエットに続いて10人で合唱し見事に歌いきました。司会者の山寺宏一さんのインタビューへの受け答えもちゃんとできました。きたっこ茶もプレゼントしました。FM大阪の方から、「小さい子のイメージが強かったきたっこでしたが、思っていたより堂々としっかりしていて頼もしかったです」。審査員の先生からは、「元気もいいし音程がよい」と高評価をいただきました。受賞は逃しましたが、とっても立派でした。すごいと思いました。

19時半終演。21時、神宮球場横の日本青年館ホテルに到着。緊張も解け、さすがに疲れました。



大きな声が出ています



芽衣・季柳・千裕・愛莉紗さん



堂々と歌いきました



山寺宏一さんのインタビュー



終演後、日経ホールにて



朝食うまい!!濱田親子



朝食うまい!!赤池・松永親子



朝食うまい!!五藤親子



朝食うまい!!丸目親子



日本青年館ホテル前にて

8月6日(月)、ホテルでバイキング朝食をとりました。とても豪華なメニューで、子供たちは好きな物をいっぱい食べていました。

午前中はごほうびの東京見学です。ホテルから地下鉄の駅まで歩く間に、すれ違う人達に「おはようございます」とあいさつする子供たち。さすがきたっこです。地下鉄はちょうど通勤ラッシュの時間帯でぎゅうぎゅう詰めでした。

東京駅前からはとバスの2階建てオープンバスに乗り都内を周遊しました。車窓から見える皇居や国會議事堂、東京タワー、築地、銀座等々、きょろきょろして楽しみました。テレビで見たことのある景色を指さし、にぎやかでした。それから東京駅周辺でちょっとした自由行動をとり買い物をしました。

午後、羽田空港までモノレールで移動しました。手荷物検査も搭乗も2回目で慣れたものでした。CAのお姉さんから、機内サービスの飲み物やおもちゃをもらいう機嫌でした。鹿児島空港で軽めの夕食をとり、19時半過ぎにみんな元気に入吉ICに到着しました。

一大イベントでしたが、あっという間の2日間でした。猛暑の中の移動で大変でしたが、同行していただきました保護者7名をはじめ皆様には、様々な面でご協力いただきました。とても心強く、ありがとうございました。本当にお世話になりました。

「第3回小さな音楽会」コンクールの模様は、9月2日と9日の日曜日午前9時~9時30分のFMK「Keep on Smiling」でダイジェスト版で放送される予定です。



地下鉄でぎゅうぎゅう詰め



2階建てオープンバス



はとバスにて(平川親子)



モノレールにどきどき!!



帰りの飛行機は余裕!!

初めての大舞台、初めての東京、初めての飛行機と、子供たちには見る物、聞く物すべてが“初めて”でした。うれしくて楽しかったこと、びっくりしたことなど、子供たちはたくさんのこと学び、感じたことだと思います。でも、あいさつをしても返ってこなかったり、座席をゆずってくれなかったりと、「あれっ?」と思ったりもしたことでしょう。自分たちが暮らす相良村や四浦のよさを感じたことだと思います。きっと子供なりに世間が広がったと思います。今回参加した子供たちにとっては、とても貴重な経験になりました。

学校教育目標の文末に、「夢ふくらます」児童の育成を掲げています。「なりたい自分」について目標を持ち、その実現のために具体的に行動することが目的です。これからもいろいろなことに取り組ませ、経験させ、子供たちの可能性を伸ばしていこうと思います。